

Presse-Information

P371/23
06. Dezember 2023

BASF-Weihnachtsspende für bedürftige Menschen in Ludwigshafen

Die BASF SE spendet zu Weihnachten 40.000 € an den Verein „brotZeit e.V.“ und unterstützt damit die Etablierung von Frühstücksangeboten an Ludwigshafener Grundschulen. brotZeit e.V. ist seit dem Jahr 2009 aktiv. Alarmiert von dem Missstand, dass jedes fünfte Kind in Deutschland ohne eine stärkende Mahlzeit aus dem Haus geht, setzt sich der Verein dafür ein, dass Kinder in Grund- und Förderschulen täglich vor Unterrichtsbeginn mit einem ausgewogenen Frühstück versorgt werden.

„Das Frühstück ist die wichtigste Mahlzeit des Tages, besonders für Kinder. Es gibt ihnen die Energie, die sie brauchen, um in der Schule zu lernen und körperlichen Aktivitäten und Sport nachzugehen. Kinder, die regelmäßig frühstücken, haben eine höhere Konzentrationsfähigkeit, sind aufmerksamer und können besser lernen. Nach der Fastenperiode während des Schlafs benötigt der Körper Energie, um den Tag zu beginnen. Mit unserer Spende wollen wir brotZeit gerade während der Aufbauphase in Ludwigshafen helfen, Schülerinnen und Schülern an Ludwigshafener Grundschulen ein sättigendes Frühstück zu ermöglichen. Damit unterstützen wir den Ansatz von brotZeit, die Bildungsgerechtigkeit voranzubringen“, sagt Dr. Uwe Liebelt, President European Site and Verbund Management BASF SE.

„Erfolg und Zufriedenheit in der Schule hängen entscheidend von der notwendigen körperlichen Versorgung ab“, so Hans-Jürgen Engler, Vorstandsvorsitzender vom Verein brotZeit. „Hungernde Kinder sind leider auch in einem reichen Land wie Deutschland traurige Realität. Das müssen wir ändern. Denn ein knurrender Magen

führt dazu, dass sich die Kinder weniger gut konzentrieren können, müde sind oder teilweise auch aggressiv. Mit unserem Engagement sorgen wir dafür, dass bedürftige Kinder eine faire Chance auf Bildung und ein harmonisches Miteinander haben. Wir freuen uns deshalb sehr, dass BASF uns mit der großzügigen Spende dabei unterstützt. Kinder sollen satt sein. Kinder sollen gut lernen können. Kinder sollen Erfolg haben können. Das ist unsere Vision.“

Seit seiner Gründung im Jahr 2009 hat der Verein brotZeit deutschlandweit 14,9 Millionen Frühstücke ausgegeben und ist mittlerweile an rund 360 Schulen in 21 Förderregionen aktiv. Herzstück des Projekts sind die insgesamt 2.000 ehrenamtlichen Seniorinnen und Senioren, die morgens den Kindern das Frühstücksbuffet zubereiten und ihnen darüber hinaus mit Herz, Rat und Tat zur Seite stehen. In Ludwigshafen nehmen nun bereits erste Schulen an dem Projekt von brotZeit e.V. teil.

Neben dieser Spende unterstützt BASF auch in diesem Jahr soziale Projekte der Stadt Ludwigshafen und des Rhein-Pfalz-Kreises mit einer Weihnachtsspende von insgesamt 30.000 €. Weitere 60.000 € kommen kirchlichen, karitativen und gemeinnützigen Einrichtungen in Ludwigshafen zugute.

Die Weihnachtsspende der BASF gibt es bereits seit 1948: Seither spendet das Unternehmen jährlich zur Weihnachtszeit für hilfsbedürftige Bürger der Stadt und der Region. Neben den Geldspenden des Unternehmens engagieren sich auch Mitarbeitende für soziale Projekte. In der Vorweihnachtszeit helfen sie etwa bei der Essensausgabe in der Suppenküche der Apostelkirche im Hemshof. Die Mahlzeiten dazu stellt die BASF-Gastronomie bereit.

Weitere Informationen

- [brotZeit e.V.](#)
- [Gesellschaftliches Engagement der BASF](#)